

42-18. Ob Loop

Urlaub für Kinder aus der Ukraine

m. NACKENHEIM – Die Gemeinde hat die Familien, die fünf Kinder aus Tschernobyl zur Erholung aufgenommen haben, im kleinen Sitzungssaal des Rathauses empfangen.

Bürgermeister Bardo Kraus begrüßte die jungen Urlauber aus der Ukraine und überreichte etwas Taschengeld sowie Erinnerungsgeschenke seitens der Gemeinde. Die Arbeiterwohlfahrt zahlte in den Fonds „Tschernobyl-Besuch Rheinhessen“ einen Betrag von 500 Mark ein und spendete den gleichen Betrag für die Nackenheimer Gäste zum Kauf von Rucksäcken und Schuhen bei der Firma Schuh- und Sport-Kahl. Die Firma stockte dann ihrerseits den Betrag noch einmal kräftig auf.

Bardo Kraus lobte ausdrücklich die Gastfamilien Fröhlich, Lorenz und Künneken, die den drei Mädchen und zwei Jungen einen mehrwöchigen Aufenthalt in der häuslichen Gemeinschaft boten.